

Vorankündigung 2019

2. Internationale Weserfahrt im Juli 2019,

13 abenteuerliche Paddeltage „von den Bergen bis ans Meer“

Nachdem die 1. Internationale Weserfahrt 2017 erfreulich erfolgreich verlaufen ist, führt der Landes-Kanu-Verband Niedersachsen vom **11. bis zum 27.07.2019** die 2. Internationale Weserfahrt durch. Mit 13 Fahrtagen wird sie 2019 einen Tag länger dauern, da für die Unterweser drei Tage angesetzt worden sind. Ein besonderes Highlight wird dabei die Übernachtung auf dem schönen Naturzeltplatz der Insel Harriersand sein.

„Von den Bergen bis ans Meer“ lautet das Motto der Kanutour auf einem der schönsten deutschen Wanderflüsse. Sie ist als sportliche Gepäckfahrt konzipiert und insgesamt 423 Kilometer lang. Neben der Gesamttour sind kürzere Teiletappen möglich. Insbesondere die Oberweser ist für Familien mit Kindern geeignet.

Ein Fluss, drei unterschiedliche Landschaften

Startpunkt ist Hannoversch Münden. Es folgen sechs Paddeltage auf der kurvenreichen Oberweser, immer begleitet vom sanften Mittelgebirge des Weserberglandes. Nach einem Ruhetag in Minden geht es auf dem behäbiger werdenden Fluss durch weite, offene Geest-, Moor- und Heidelandschaft bis Bremen; vier Fahrtage sind für die Mittelweser angesetzt, gefolgt von einem Tag Pause in der Hansestadt. Ab Bremen wird es dann maritim: langgezogene Inseln, Sandstände, riesige Seeschiffe und die Tide machen die nahe Nordsee spürbar. Eine Besonderheit: Nach dem zweiten Paddeltag werden die Zelte auf der Insel Harriersand mitten in der Weser aufgeschlagen. Drei Tage dauert die Strecke auf der Unterweser, bevor am 26. Juli 2019 Nordenham und die Nordsee erreicht werden. Für diesen Abschnitt gelten besondere Voraussetzungen.

Die gesamte Fahrt dauert 17 Tage, darin sind 13 Paddeltage und zwei Tage Pause unterwegs enthalten. Übernachtet wird im eigenen Zelt auf Campingplätzen oder bei Kanuvereinen. Die Mitfahrer sollten sich selbst verpflegen.